

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第24号

令和6年11月25日

文責：校長 中村 佳代

*** 秋の遠足(5年) ***

11月13日(水)の秋の遠足で、5年生は福岡方面に出掛けました。「NHK福岡放送局」では、実際の撮影スタジオを見学させていただき、カメラやモニターを使った放送体験をさせていただきました。いつもは、映像や音声を受け取る側の子どもたちですが、今回は送る側の立場になって考える機会を得ることができ、貴重な体験となったようでした。ももち浜では、砂浜で楽しみました。「まもる一む福岡」では、環境を守り続けることをテーマに、植物や動物の生態について教えていただき、新しい発見もあったようです。様々な植物がどのようにして子孫を残し、繁栄してきたかについても知ることができ、活動を通してその実際の姿に触れ、環境問題について学んでいました。

5年生 《福岡市》

- ・NHK福岡放送局
- ・ももち浜
- ・まもる一む福岡



*** 避難訓練(不審者対応) ***

11月15日(金)に、不審者対応の避難訓練を行いました。今回は、不審者が3階の教室までやって来た想定での訓練となりました。子どもたちは、放送や担任の指示をしっかりと聞き、行動することができていました。危険を察知し、命を守ることができる子どもたちであってほしいと思います。



*** 修学旅行(6年) ***

11月13・14日(水・木)の二日間、6年生は長崎市への修学旅行に出掛けてきました。長崎の歴史や文化について、また、戦争の悲惨さや平和の大切さについて、たくさんの事前学習を行ってきた子どもたちです。これまで学習してきたことを、実際に見て聞いて、改めて、たくさんのことを学ぶことができたことだろうと思います。グループでの活動を通して、友達とのよりよい

関係を築くこともできたことでしょう。幼いころに被爆体験をされた今道忍様から御講話をいただきました。「自分たちにできる平和を見つけて、実行していきましょう。」という言葉が印象的でした。自分たちの身近なことに置き換えて考え、一人一人が自分事として捉えることができる大人に成長してほしいと願います。

6年 《長崎市》

(1日目) 長崎原爆資料館
平和追悼記念館研修室
(語り部さんによる講話)
平和公園
爆心地(平和集會)
フィールドワーク

(山里小学校・如己堂・
平和公園・山王神社・
浦上天主堂・
長崎大学医学部門柱・
原爆落下中心地)

県庁展望台

(2日目) 出島

立山防空壕
長崎歴史文化博物館
グラバー園
オランダ物産館
長崎ペンギン水族館

